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蛤家装问题选登：
问：供暖之后才开始铺复合地板及刷

墙漆是否合理？
答：供暖后因为北方冬季气候干燥，油

工活干的快，可加快施工时间。但应注意不
要让室温过高和过于干燥，否则腻子表面
干燥过快，内部尚为干燥，表面容易出现龟
裂和层离。同时注意静电效应，未干透油漆
容易吸附灰尘，所以涂刷油漆时室内一定
要保持洁净。

问：现在有好多家具公司可以上门量
身定做家具，这种形式和由装修公司现场
打造相比有何优劣？可否采用此种形式？

答：可以肯定的是价格相对会高很多。
现在是买家时代，什么服务都可以出现。而
且专业越来越细分，就如出现橱柜公司一样。
不过，有一些东西不是越细分就越好的，就像
衣服一样，全身是名牌，如果不是同一家出
的，有时候会配得很难看。所以家具最好是用
同一个设计师设计的东西。（徐瑞）
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